

Su intención de viajar a Quillota, para conocer en terreno el trabajo, avances y necesidades de la comunidad en materia de Seguridad Pública, manifestó la mañana de este lunes el subsecretario de Prevención del Delito, Eduardo Vergara Bolbarán, durante una reunión sostenida en Santiago con el alcalde de Quillota, Óscar Calderón Sánchez y el delegado presidencial provincial José Orrego Ramírez, quienes estuvieron acompañados por parte de su equipo y por el presidente de la Cámara de Comercio Minorista, Ricardo Ortiz Calderón.

Durante el encuentro, el jefe comunal quillotano expuso al subsecretario los esfuerzos que su Municipalidad desarrolla en esta materia, a través de su Dirección de Seguridad Pública y Familias, así como con el programa de monitoreo “Quillota Te Cuida”, sus vehículos de vigilancia y la red de cámaras dispuestas en toda la ciudad y conectadas a una central operada con apoyo de Carabineros.

Anuncio Patrocinado

PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

Paga en línea:

www.muninogales.cl



 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

 **Martes 26 al viernes 29 de Agosto:**

 09:00 - 13:30 horas.

 **Sábado 30 de Agosto:**  09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl



Nogales
MUNICIPALIDAD

Pero además, el alcalde Calderón planteó la inquietud existente en la comunidad por un importante aumento de los delitos de mayor connotación social, cuya ocurrencia creció -en algunos casos- hasta en un 40%. Esa preocupación aumenta considerando que, según cálculos propios, existiría un déficit de dotación policial cercano al 35%, considerando que los actuales planes de Carabineros habrían sido calculados para una ciudad cercana a los 70 mil habitantes y hoy Quillota ya bordea los 100 mil.

Visita a Quillota



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El subsecretario Vergara valoró positivamente los esfuerzos desarrollados por la Municipalidad, como entidad colaboradora en la prevención del delito y se comprometió a analizar la situación de la dotación policial, como parte de un plan de redistribución de Carabineros que actualmente está en diseño por parte, precisamente, de la Subsecretaría de Prevención del Delito. Pero además, manifestó su interés de visitar la ciudad para conocer, en terreno, el trabajo que actualmente se desarrolla en Seguridad Pública.

Así lo destacó el alcalde Óscar Calderón, quien quiso “primero agradecer la posibilidad de que nos hayamos reunido. Creo que avanzamos mucho en términos de ponernos de acuerdo en definir estrategias comunes para poder enfrentar situaciones que tenemos como ciudad, situaciones que como comuna tenemos que manifestar a la autoridad pública

correspondiente. Hemos definido ya los lineamientos para poder coordinar acciones concretas y precisas, incluso partiendo con la posibilidad de tener al subsecretario en la comuna y provincia de Quillota. Nos llena mucho de orgullo, porque en definitiva vamos a poder tener in situ la presentación de todas nuestras propuestas”.

Sobre la conversación con el subsecretario Eduardo Vergara, el jefe comunal agregó que la autoridad de Gobierno “ha mirado con muy buenos ojos lo que estamos haciendo en la comuna de Quillota con nuestros programas de Seguridad Pública. Pero también habla algo que nos parece importante escucharlo de una autoridad: la importancia de trabajar en forma coordinada, mancomunada, que la unión hace la fuerza, que es la lógica que nosotros estamos planteando. Pero además, disponer de los recursos que se pueda, para complementar aquello que estamos haciendo”.

Una visión similar tiene el delegado presidencial para la Provincia de Quillota, José Orrego Ramírez, quien además abordó con el subsecretario de Prevención del Delito otros temas vinculados con la Seguridad propios de su repartición, por ejemplo, la autorización de partidos en el Estadio “Lucio Fariña” o la opción de postulación a fondos públicos que puedan ayudar a mejorar no solo el combate de la delincuencia, sino también la percepción de seguridad de los quillotanos.

Según detalló el delegado provincial, “tuvimos una reunión con el subsecretario de Prevención del Delito. Asistimos junto al alcalde Óscar Calderón y también con el presidente de la Cámara de Comercio Minorista, a hablar sobre seguridad, a comunicar las acciones que estamos tomando, tanto en el sector de la Alcaldía, como de Delegatura Presidencial. Y contarle un poco del trabajo en conjunto que estamos realizando, pero también las distintas coordinaciones y los apoyos que requerimos. Es una forma de ocuparnos, de preocuparnos también de la seguridad provincial y en eso estamos, trabajando, porque es una materia prioritaria para la comunidad”.

Trabajar en conjunto

Uno de los sectores más golpeado por la delincuencia durante el tiempo ha sido el Comercio, que ha sufrido robos y asaltos, justamente en un periodo donde sus asociados intentaban recuperarse de los graves perjuicios que la pandemia provocó en el sector, debido a las cuarentenas y las restricciones horarias. El presidente de la Cámara de Comercio Minorista de Quillota, Ricardo Ortiz Calderón, agradeció la posibilidad de participar en el encuentro y dar a conocer el punto de vista del gremio frente a esta situación.

Para el dirigente, el encuentro sirvió “fundamentalmente para tener clara la película, en el sentido de las cosas que nos pueden cumplir en materia de seguridad en beneficio del Comercio Minorista. Nos parece que es importante escuchar la verdad y poder trabajar en lo que podemos mejorar. También obviamente hacer un llamado a que podamos acceder a algunos compromisos que quedaron, fundamentalmente que tienen que ver con los recursos que se van a poner al servicio del Comercio Minorista. Y pedir que en todo esto haya una visión hacia esos pequeños comerciantes que les ha tocado lamentablemente sufrir mucho con los delitos actuales y que podamos mejorar en materia de seguridad. Reitero lo que hemos sostenido siempre como Directorio: las soluciones no son individuales. Las soluciones son en general. Tenemos que trabajar con las autoridades y también trabajar con nuestros asociados”.

Respecto a la visita del subsecretario de Prevención del Delito a Quillota, si bien no se fijó una fecha tentativa, los participantes en el encuentro sí quedaron coordinados con los miembros del equipo técnico de la Subsecretaría, para planificar esa actividad y a la vez, abordar otros requerimientos, ya que Eduardo Vergara planteó una política de puertas abiertas y disposición para atender a las autoridades quillotanas cuando fuera necesario.





y tú, ¿qué opinas?